



miércoles 3 de noviembre de 2010

El nuevo tanatorio supondrá una inversión de 2,7 millones de euros

Antequera contará con un nuevo tanatorio que supondrá una inversión inicial de 2,7 millones de euros, tras aprobarse el estudio de viabilidad en el último pleno ordinario celebrado, el pasado 14 de octubre. Este equipamiento público se instalará en una parcela municipal de 3.750 metros cuadrados, situada entre el Cementerio Municipal y la Urbanización La Quinta.

El primer teniente de alcalde, José Luis Ruiz, ha explicado que "es una nueva infraestructura de carácter público, que se añade a las ya existentes en el barrio de La Quinta, que contribuirá a ofrecer una serie de servicios a muchas familias antequeranas, sobre todo teniendo en cuenta que se trata de un tema tan sensible como éste".

El proyecto se desarrollará mediante concesión pública a iniciativa privada, para lo que se convocará el correspondiente concurso. La concesión será para un período de entre 12 y 25 años, con unos ingresos previstos de 400.000 euros en el primer año.

El tanatorio tendrá zona de aparcamiento para 20 plazas, iglesia parroquial, capilla ecuménica, oficinas administrativas y cuatro salas de velatorios con climatización, aseos, teléfono y guardarropa.

También habrá una sala de preparación, cafetería y floristería. Las dependencias se distribuirán en planta baja y sótano, con dos bloques diferenciados: el tanatorio propiamente dicho y la iglesia.